

Los deportistas murcianos con discapacidad intelectual tienen la oportunidad de participar en encuentros autonómicos, nacionales e internacionales

El director general de Deportes recibe a los deportistas olímpicos de Plena inclusión Región de Murcia

- Nuestra delegación ha obtenido un fantástico resultado que los ha llevado al podio en las distintas modalidades de tenis de mesa y golf en los juegos mundiales Special Olympics disputados en Berlín
- Special Olympics España es miembro de Plena inclusión España, estando presente en 13 comunidades autónomas, así como en Ceuta y Melilla
- Ya somos 16.000 deportistas y 4.500 personas entre voluntarios y entrenadores que participan en 16 diferentes modalidades

Murcia, 8 de julio de 2023.- Los deportistas de las asociaciones de Plena inclusión Región de Murcia han mantenido un encuentro con el director general de Deportes de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, Francisco Javier Sánchez López en el edificio Galerías situado en la Gran Vía de Salzillo de Murcia. Al acto, han asistido todas y todos los participantes en los juegos mundiales Special Olympics acompañados por sus entrenadores. Asimismo, en la recepción han estado presentes la presidenta de Astrapace y el director general de Assido, Rosa García y José Ramón Carrasco y el presidente de Plena inclusión Región de Murcia, Joaquín Barberá.

Plena inclusión Región de Murcia, la federación de asociaciones de personas con discapacidad intelectual y del desarrollo, es la mayor ONG de su sector representando a más de 3.000 familias integradas en 29 asociaciones. Defendemos los derechos de estas personas y de sus familias y trabajamos por su plena inclusión en todos los ámbitos de la vida, incluida la actividad física y deportiva. Por eso, nos aliamos con Special Olympics España para representarla en la Región de Murcia.

Así, los deportistas murcianos con discapacidad intelectual tienen la oportunidad de participar en encuentros autonómicos, nacionales e internacionales como los juegos mundiales recientemente celebrados en Berlín. Nuestros deportistas formaron parte de la delegación española y compartieron vivencias con 7.000 atletas de otras 190 delegaciones o países.

Los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales son el evento deportivo inclusivo más grande del mundo. Miles de atletas con discapacidad intelectual compiten juntos. Este año, se han celebrado, los Juegos Mundiales Special Olympics en Berlín, organizados bajo el paraguas de Special Olympics España que, se han llevado a cabo del 17 al 25 de junio.

Estas olimpiadas de verano, en total han acogido a 7.000 deportistas y 190 delegaciones o países. De nuestra delegación española han asistido 103 deportistas, 23 entrenadores y tres delegados procedentes de ocho comunidades autónomas. De nuestra Región han viajado tres deportistas con discapacidad intelectual, una deportista sin discapacidad que participa en la modalidad unificada y dos entidades miembros de Plena inclusión Región de Murcia: Assido y Astrapace.

Francisco Javier Sánchez ha podido conocer de primera mano a nuestra delegación murciana de las asociaciones de Plena inclusión Región de Murcia tras obtener un fantástico resultado que los ha llevado al podio en las distintas modalidades de tenis de mesa y golf: Nos hemos traído a España una medalla de plata en golf femenina en nivel inicial gracias al papel de María Ángeles Fernández, de Assido y un cuarto puesto en golf masculino en nivel avanzado por parte del golfista de Astrapace, Gonzalo Martín. En el cuadro de tenis de mesa unificado, donde personas con discapacidad y sin ella forman equipo, las deportistas de Assido, Francisca Rubio ha logrado la cuarta posición junto a su compañera Nuria Carmona. Junto a todos ellos, han estado sus entrenadores Alberto Palazón y Noelia Lax. El director general ha felicitado el trabajo a todos ellos y ha resaltado el importante papel que tiene el deporte en nuestro día a día.

Special Olympics es un movimiento de inclusión global. Este movimiento se fundó en 1968 en EE. UU.. Ese año, mil atletas de EE. UU. y Canadá marcharon hacia el estadio con banderas y pancartas en los primeros Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales. La fundadora de Olimpiadas Especiales, Eunice Kennedy Shriver, pasó su vida haciendo campaña por más derechos y aceptación para las personas con discapacidad intelectual.

Hoy, Special Olympics es el movimiento deportivo más grande del mundo para personas con discapacidad intelectual, con más de 5 millones de atletas que participan en más de 32 modalidades deportivas de verano e invierno, en 174 países, y está reconocida oficialmente por el Comité Olímpico Internacional (COI).

La organización se estableció en España en 1991 de la mano de la infanta Elena de Borbón, quien es la presidenta de honor. Poco a poco, la organización en el territorio español ha tomado fuerza hasta convertirse en movimiento de referencia en el sector de la discapacidad. Y es que los últimos pasos dados avalan su trabajo y filosofía. En 2006 constituyeron la fundación y obtuvimos el reconocimiento del Consejo Superior de Deportes, y en 2011 fueron nombrados miembros del Comité Paralímpico Español.

A nivel estatal, Special Olympics España es miembro de Plena inclusión España, estando presente en 13 comunidades autónomas, ya sea siendo autonómicos o bien con un convenio de colaboración, además de Ceuta y Melilla. El alcance llega a 16.000 deportistas y 4.500 personas entre voluntarios y entrenadores que participan en 16 modalidades deportivas distintas.

La misión de Special Olympics es brindar entrenamiento deportivo y competencias atléticas durante todo el año en una variedad de deportes de tipo olímpico para niños y adultos con discapacidades intelectuales, brindándoles oportunidades continuas para desarrollar una condición física, demostrar coraje, experimentar alegría y participar en compartir dones, habilidades y amistad con sus familias, otros atletas de Special Olympics y la comunidad.